

## Polsek Kalibunder Laksanakan Pengamanan Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 Menuju Gudang PPK

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jan 2, 2024 - 19:58



*Polsek Kalibunder Laksanakan Pengamanan Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 Menuju Gudang PPK*

*SUKABUMI, 02 Januari 2024* - Suasana haru dan antusias menyelimuti Gudang PPK Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, ketika logistik pemilu 2024 tiba dengan selamat pada Selasa sore ini. Operasi distribusi yang mulus dari Gudang KPU Kabupaten Sukabumi ke Gudang PPK Kalibunder menjadi pencapaian yang patut disyukuri.

Sebanyak 372 Bilik Suara dan 2 Kotak Suara Cadangan tiba di Gudang PPK Kalibunder, yang terletak di Kp. Pasirsalan Rt. 20/01 Ds. Desa Sukaluyu Kecamatan Kalibunder. Ketua PPK Kalibunder, Purnama Salam, menyambut dengan senyum lebar di wajahnya ketika menerima logistik tersebut.

Logistik pemilu yang telah tiba kemudian disimpan dengan aman di Gudang PPK Kalibunder, siap untuk digunakan pada hari pemungutan suara nanti. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, mengungkapkan kebahagiaannya atas kelancaran pendistribusian ini.

"Pendistribusian logistik pemilu hari ini berjalan dengan sangat lancar dan kondusif. Terima kasih kepada semua pihak yang telah bekerja keras sehingga operasi ini dapat berjalan sesuai rencana," ujar IPTU Taufick Hadian dalam laporannya.

Proses distribusi logistik pemilu tidak hanya sekadar pengantaran, namun juga melibatkan sejumlah pihak yang melakukan monitoring dan pengawasan secara langsung. Camat Kalibunder, Deni Yudono, beserta beberapa petugas keamanan seperti Kanit Binmas Polsek Kalibunder, Aipda Deni Hermawan, dan Anggota Danpos Ramil Kalibunder, Peltu Iwan Setiawan, turut serta mengawasi jalannya proses distribusi.

Sementara itu, Ketua Panwas Kecamatan Kalibunder, Kamaludin, S.Pdi, turut hadir untuk memastikan transparansi dan integritas dalam pendistribusian logistik pemilu. Kehadiran semua pihak ini menjadikan proses pendistribusian logistik pemilu lebih terkontrol dan terawasi.

IPTU Taufick Hadian menutup laporannya dengan menyampaikan terima kasihnya kepada semua pihak yang terlibat dalam operasi ini dan berharap agar momentum positif ini dapat terus berlanjut hingga pelaksanaan pemilu nanti. "Semoga pemilu berlangsung dengan damai dan sukses, serta masyarakat dapat menggunakan hak suaranya dengan aman dan nyaman," tandasnya.